

《单词百科:warheads是什么意思?warheads怎么发音?warheads的解释和用法》

英语单词warheads是什么意思?warheads怎么读?warheads怎么发音?简答网为您整理了warheads的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



warheads怎么读

warheads的读音:['w :hedz]

warheads的意思

1、n. (尤指导弹的) 弹头(warhead的名词复数);

warheads的双语例句

1、 These pellets could burst the decoy balloons that would accompany a swarm of warheads.

这些子弹能摧毁伴随许多枚弹头的假目标--气球.

2、 Nuclear warheads for ballistic missiles are very difficult to design and build.

用于弹道导弹的核弹头对设计和制造来讲是非常困难的.

3、 The tiny HORNET warheads had been transferred aboard from the Brasidas, a destroyer with extensive damage.

微型大黄蜂核弹头从被严重损坏的布拉西达斯号驱逐舰上传送过来.

4、 Low enriched uranium is used in power plants. High-enriched uranium is used for warheads.

低纯度浓度铀可用于核电厂, 高纯度浓缩铀可用于核弹头.

5、 Their warheads are enough to obliterate the world several times over.

他们拥有的弹头足以将世界毁灭好几次。

6、 Assuming it retains a small reserve , the total British stockpile is probably around 200 warheads.

按照这种假定课题估算出其真实数量可能在200枚上下.

7、 He will join Sonic and smash warheads Dr. plot, save the world.

他将和索尼克一起粉碎弹头博士的阴谋, 拯救世界.

8、 Why don't we just send up 150 nuclear warheads and blast that rock apart?

为何不用150枚核弹把它炸成碎片?

9、 In short, it could not see the warheads it was suppose to track.

简单来说, 雷达无法看见试图跟踪的导弹的弹头.

10、 This paper gives a calculation model for the kill probability of anti-radiation missile warheads.

提出 反 辐射导弹战斗部单发毁伤概率的计算模型.

11、 It's stopped the tests of real warheads (such as the one illustrated above) in 1992.

该条约在1992年阻止了一场真正弹头（正如上图所示）的实地试验。

12、As you will recall, the inspectors found 12 empty chemical warheads on January 16.

正如你们能够回想起来的一样，核查人员于1月16日发现了12枚空化学弹头。

13、The simulation results would provide directive sense for the design of light weight EFP warheads.

研究结果可应用于轻型壳体的EFP战斗部结构设计。

14、TITAN warheads operational. 125 XP awarded to all marines.

泰坦弹头开始运作.125插屁奖励给所有玛润。

15、Both America and Russia still have far more nuclear warheads than either wants.

美俄双方目前都还拥有远大于各自所需数目的核弹头。

以上是简答网为您整理的warheads怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于warheads的

用法、warheads的释义、warhe

ads的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/warheads>